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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Gerente Regional do Pantanal de Corumbá/MS, da SANESUL, o Sr. Marcos de Souza Martins, com
cópia ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando
que "sejam realizados os necessários e urgentes serviços que, permitam chegar Água Tratada,
nos Hidrômetros desses citados Munícipes,,de forma diária, constante e com vazão normal,
diferente do que tem ocorrido, atualmente, conforme reclamos dos mesmos, todos com
endereços nessas diversas Alamedas (principalmente nas Alamedas Maria Quitéria e
Virgínia), no Bairro Industrial, no Município de Corumbá/MS."

JUSTIFICATIVA: Este Requerimento vem traduzir o pleito, veemente, de diversos Munícipes
Corumbaenses, Moradores nas diversas Alamedas do Bairro Industrial, principalmente, as Alamedas
Maria Quitéria e Virgínia que, alegam eles, estão sendo prejudicados quanto ao abastecimento de Água
Tratada, fornecida pela Consessionária SANESUL, já que, segundo os Moradores, essa Agua Tratada, por
problemas relativos à Pressão de Recalque, não consegue atender, de forma diária e constante aos
Moradores, das citadas Alamedas, sendo que os mesmos, ficam sujeitos a fornecimento de Água Tratada,
apenas em alguns poucos dias da Semana (citam o Sábado, como um desses poucos dias, onde ocorre
algum tipo abastecimento, porém, de forma bastante sofrida)
Visando mitigar essas situações-problemas, este Vereador pede providências, urgentes.

 

SALA DAS SESSÕES, 01 de Agosto de 2023

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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